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 ～佐々木 洋通～ 

 

フロンテ西 床はピカピカ、出入口は大変広いのによく清掃されていて素晴らしいです。大変惜しいかな、

ステッカーの切れ端のゴミが落ちていて残念です。 

コバック福山 全体的に今回は取組みが悪かったのか、ミスが大きかったと思います。次回は期待します。 

フロンテ東 全員でよく取り組んでいると思います。キレイです。惜しいかな、キッズスペースに雑巾で

拭いた後の糸が落ちていました。次回は１２０点を。 

フロンテサービス ストールも色を塗って大変キレイでした。全員で頑張っている成果です。 

キュート 道路も店内の大変良かったですが、トイレの角の汚れがあり、残念でした。ダメな所を今川

君がすぐ直すので今後に期待です。 

アリーナ南 工場を大変整理され、１２０点良かったです。全員スタッフが連続３回１２０点のため頑張

った成果だと思います。このまま連続をしていこう。 

コバック南 全員で取り組んで１２０点良かったです。こちらも３回のため前日から全員で頑張った成果

だと思います。素晴らしい。 

 

 

 

 

 

 

 

順位 
部  門 点数 

過去実績実数 

８月 ７月 

１ 神辺 １２０ １２０ １１０ 

１ ルノー １２０ １２０ １２０ 

１ 府中 フロント １２０ １２０ １２０ 

１ 府中 営業 １２０ １１０ １１５ 

１ 府中 クイック車検 １２０ １２０ １２０ 

１ 両備三菱 １２０ １２０ １２０ 

１ フロンテ サービス １２０ １１５ １１０ 

１ アリーナ 福山南 １２０ １２０ １２０ 

１ コバック 福山南 １２０ １２０ １２０ 

１ ＵＰ-Ｇ 姫路 １２０ １１０ １０５ 

１１ フロンテ 西ショールーム １１５ １０５ １０５ 

１１ フロンテ 東ショールーム １１５ １２０ １１０ 

１３ キュート １１０ １１０ １１０ 

１４ ＵＰ-Ｇ 東岡山 １１０ １２０ １００ 

１５ コバック 福山 ９０ １２０ １２０ 

１６ ＵＰ-Ｇ 神戸西 ８０ １１０ ７０ 



 

 

 ～岡﨑 裕太～ 

 

フロンテ西 外も中も清潔さを感じました。店内の床は２ヶ月に１回ワックス掛けをしているそうで輝い

ており、きれいでした。また会社の出入口や通路に関しては砂が無いほど掃除も徹底されて

おり、見習う部分が多かったです。 

コバック福山 あと少しという印象が残りました。全体的に大変きれいにされていましたが、個人工具の片

付けや代車の清掃など、最後の詰めが甘かったかなと感じます。全体的にきれいだっただけ

に残念です。次回に期待しています。 

フロンテ東 掃除が行き届いているなと感じました。細かい所まで掃除されており、客観的に見てもきれ

いな店舗でした。清掃後の再チェックをすると更にきれいなお店になると思います。 

フロンテサービス とてもきれいでした。ビフォー＆アフターで工場内の床を塗り直されており、きれいでした。

個人工具の置場をテプラ表示で決めていたのが印象に残っています。 

キュート あと一歩という印象です。やはり最後の再確認が大事だなと改めて感じました。自分がやっ

たところをまた別の人にチェックして頂くと更に良くなると思います。今回はチェックする

目で見ましたが、お客様目線で考えると非常に過ごしやすい空間になっていると思います。

今後も頑張ってください。 

アリーナ福山南 全体的にきれいでした。今回チェックは工場でしたが、工場の動かせる物は全て動かして掃

除をしているので作業ストールも埃なく非常にきれいでした。またバックヤードもきれいに

清掃されており、良かったです。 

コバック福山南 全体的に掃除が行き届いているなと感じました。みなさんで取り組まれているのが感じられ

良かったです。今後も続けて清掃を行っていけば更に良いお店になると思います。 

 

 今回上記のお店をまわらせて頂きましたが、各拠点の工夫やアイデアなど拝見でき、非常に刺激になりました。 

 自拠点で生かせるものは生かしていきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 ～岩村 健太～ 

 

  今回、初めて府中方面を回らせて頂きました。各店とも非常にきれいにされておりました。 

 

 印象に残った所 

 神辺 展示場、交通量の多い道路もごみ一つ落ちてなく、きれいでした。 

    改善の鍵も分かりやすく工夫されていて良かったです。 

 

 ルノー 自分の店をチェックしたのは始めてだったのですが､隅々まできれいでした。 

     前にルノーのメーカーの人が来てとてもきれいな工場と言われていたのがよく分かりました。 

 

 フロント お客様がたくさん出入りされていましたが､床がとてもきれいでした。 

      全部動かしてされていたのが良く分かりました。 

 

 営業 定位置管理が進んでいてとてもすっきり分かりやすかったです。 

    床や台所もきれいでした。 

 

 工場 工場の床がきれいでした。またトイレもとてもきれいにされていました。 

 

 両備 人数の少ない中、どこもきれいにされていました。 

    明るく、清潔感があるショールームで良かったです。 

 

 どこの拠点も素晴らしい環境整備をされていました。自店でも定位置管理等進めていきたいと思います。 

 

 

 

 



 

 ～宗金 武志～ 

 

  久しぶりに点検にまわらせてもらいました。神辺、ルノー、両備など少ない人数の中で、床やトイレ等キレイに 

 されていました。工場もたくさん車が出入りするにも関わらず、細かい所まで掃除が行き届いていました。自分の 

 部署を点検するのはとてもプレッシャーがかかるので今度は他の所をまわってみたいです。 

 

 

 

 ～佐藤 誠之～ 

 

  今回アップガレージ３店舗の点検をしました。 

 ３店舗、良いところ、改善が必要なところがありましたが、以前よりしっかり手が入っているなと感じました。 

 

 東岡山店 

 ・作業ストールがきれいでまわりに商品なども無い状態でした。以前は商品が多くて、ごちゃごちゃしていましたが 

  今回の点検時はすっきりしていました。 

 ・スタッフルームはいつもよりきれいでした。ゴミが１つだけ落ちていて残念でしたが、確実に改善されています。 

・出入口１０メートルですが、国道で交通量も多いのですが、ゴミも無く完璧でした。 

 

 姫路店 

 ・全員のお出迎えでスタートしました。 

 ・トイレは男子トイレ、女子トイレともとてもきれいでビックリしました。 

 ・駐車場にゴミなどはありませんでしたが、草があったので点検項目ではありませんが、抜くように伝えました。 

 ・スタッフルームは整理整頓できていました。 

 

 神戸西店 

 ・点検当日は、改装中で店内はごちゃごちゃでした。 

 ・何ヶ所か点検ができないところがあり残念でした。 

 ・スタッフはすごく元気で良かったのですが、環境整備については今後に期待です。 

 

 

 

 ～柏原 郁哉～ 

 

 ＵＰ-Ｇ東岡山店 

  東岡山店は店舗見学で以前来たことがあったので、かなりキレイに片付けられていて良かったと思いました。 

  とくに駐車場の方がキレイにされているなと感じました。そして、スタッフの方全員の元気も良く、とても良い 

  印象がありました。 

 

 ＵＰ-Ｇ姫路店 

  とにかく元気と爽やかさではＵＰ-Ｇのトップだと思いました。また、店舗内もかなり整頓されていて、掃除も 

  行き届いており、とても良かったです。駐車場が少し草が生えていたりしたので、そこを良くすれば完璧だと思い 

  ました。 

 

 ＵＰ-Ｇ神戸西店 

  店舗の改装をしておられてので、しっかりとした環境整備ができなかったとは思いますが、駐車場はもう少しキレ 

  イにできたのではないかと思いました。しかし、元気はやはりＵＰ-Ｇでした。とても良かったです。また、人手 

  が不足しているなか、皆さん一生懸命されていたので自分も頑張らないといけないなと思いました。 

 


